

GACETA SEP PUEBLA

30 de noviembre |

No. 14/2022

Capacita SEP a trabajadores de telesecundarias

PÁG. 1



El Voluntariado de la SEP promueve programa de mastografía

PÁG. 2



El encargado de despacho de la dependencia, José Luis Sorcia Ramírez enfatizó la importancia de dignificar la actividad profesional de las figuras educativas de las telesecundarias



Foto: Secretaría de Educación

Con el propósito de capacitar a 130 representantes de 91 supervisiones escolares de telesecundarias, la Secretaría de Educación organizó el taller denominado **“Estrategias de Enseñanza Multidisciplinaria”**, que otorgará a docentes del nivel educativo aplicar métodos que apoyen en la mejora de habilidades, y destrezas en el área de matemáticas, además de favorecer valores y actitudes en las y los aprendientes.

El curso fue realizado en el auditorio del Benemérito Instituto Normal del Estado “Gral. Juan Crisóstomo Bonilla”, e inaugurado por el encargado de despacho de la dependencia, José Luis Sorcia Ramírez, quien ante diferentes figuras educativas (jefes de sector, Asesores Técnicos Pedagógicos, directivos, docentes y supervisores) de todo el estado, enfatizó la importancia de dignificar su actividad

profesional; la capacitación dijo, es valiosa toda vez que el reto de los docentes es actualizarse y mantenerse a la vanguardia; reafirmó que, la autoridad moral y académica de los trabajadores es la que se lleva en el conocimiento, crecimiento, y empatía, esto permite lograr una excelencia educativa.



Foto: Secretaría de Educación

En este curso los profesores obtendrán herramientas para que refuercen procesos de enseñanza en **mil 428 escuelas**



Foto: Secretaría de Educación



de telesecundarias, distribuidas en 211 municipios del estado.

El objetivo es lograr en los alumnos destrezas que les permitan desarrollarse como miembros funcionales y proactivos, que aporten ideas innovadoras para dar solución a conflictos que se presenten en su comunidad.

Cabe mencionar que, después del segundo periodo de la “Evaluación Diagnóstica Integral de las y los Aprendientes del Estado de Puebla, Ciclo Escolar 2022-2023”, a realizarse en el mes de marzo, los profesores podrán replantear esta metodología empleada durante diciembre de 2022 y los tres primeros meses del 2023.

Un total de 102 trabajadoras de las diferentes áreas de la dependencia se sumaron a la detección del cáncer de mama



Foto: Secretaría de Educación



Con la finalidad de informar, sensibilizar y concientizar a las mujeres poblanas, para detectar a tiempo el cáncer de mama, el Voluntariado de la Secretaría de Educación en coordinación con la Secretaría de Salud, promovieron que 102 trabajadoras del sector educativo participarán en el programa de mastografía.

Personal de las diferentes áreas que conforman la dependencia, (Subsecretarías de Educación Superior, Obligatoria, así como las direcciones de Desarrollo Educativo, Administrativa y de Finanzas, Planeación y Jurídica), se sumaron a esta actividad realizada del 23 al 30 de noviembre del año en curso; dicho servicio se

ofreció en el Centro de Salud Urbano Analco-Puebla 1.

Con estas acciones la Secretaría de Educación apoya la salud de las trabajadoras, al difundir programas para identificar a tiempo algún síntoma e impulsar la atención inmediata del padecimiento.